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株式会社ダスキン 第59回定時株主総会　質疑応答概要

　事前にウェブサイトで受付した質問を含め当日総会での質疑応答の概要です。

事前質問１ 当社出身の女性役員がいない理由について

回答
（山村議長）

現在、当社出身の女性執行役員が１名います。
また、人事部、メリーメイド事業部、生産本部、ミスタードーナツ事業本部に
女性部長職が在籍しています。
今後も、女性管理職には幅広い経験を積ませることで、女性の役員候補を
育成していきます。

事前質問２ 国が進めている風しんの追加的対策に対する当社の取り組みについて

回答
（山村議長）

巡回健診は抗体検査受診可能としています。
２０２０年、２０２１年の健康診断の案内の中に、「風しん抗体検査クーポン
券」を持参した方には、抗体検査を受けることができる旨を記載する等の
促進活動を行っています。

事前質問３
オリンピック開催が１年延期されたことによる損失の有無について。
また、今年開催が予定されているオリンピックの受注状況、それにより獲得
する収益について。

回答
（山村議長）

昨年は延期に伴い運営スタッフの募集を中止したので、若干の費用は発生
したものの業績に与える影響は軽微でした。
今年の開催に関しては、選手村、サーフィン会場、馬術競技会場及び聖火リ
レー等の衛生管理業務等で約４.５億円を受託しております。
尚、公的イベントの為、収益に関してはコメントを差し控えます。

事前質問４
ミスタードーナツのネットオーダーについて、店舗によっては開始時間が遅
い等、利用時間が店舗によって異なる理由について。

回答
（山村議長）

ショップによって営業時間や製造開始時間が違うため１店１店の最適な利
用開始時間を指導しています。
極端に開始が遅い店や品切れの多い店に対しては改善指導していきます。

事前質問５ 「ＳＤＧｓへの積極的な取り組み」について、具体的に教えてほしい。

回答
（山村議長）

ＳＤＧｓへの取り組みについては、当社ホームページや統合レポートに詳細
を開示しているのでご確認を願います。
当社は、ＳＤＧｓを社会課題と捉え、事業を通じて社会課題の解決に取り組
み、企業価値の向上とともに、持続可能な社会の実現に貢献したいと考え
ています。
（具体例）
「ＳＤＧｓ目標３ 健康と福祉」・・・衛生環境を整える除菌・抗菌・抗ウイルス商
品・サービスの拡充を図っています。
「同目標１３気候変動対応」・・・・生産事業所でのエネルギーやＣＯ２削減、ミ
スタードーナツでのプラスチック削減などを図っています。



当日質問１

エムディフード九州株式会社（子会社）は赤字だが、今後の関係会社の経営
方針について教えて欲しい。
また、今後加盟店が経営困難になった場合の、ＦＣ本部として対応方針につ
いても聞かせて欲しい。

回答
（和田取締役）

エムディフード九州株式会社は、前期はコロナ禍で赤字となったものの、今
期は順調に推移しており、引き続き同社社長と共に鋭意努力をしていま
す。また、他の関係会社でも、会社単位で利益計上することを目指します。
今後、加盟店が業績や後継者不足等の問題を抱えた場合は、地域に根ざし
ているか、チェーン全体の収益にプラスになるか等を見極めた上で、当社
が譲受する等の判断を慎重に行っていきます。


